
 

Sächsischer Landtag 

8. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Romy Penz 
 AfD-Fraktion 
 
Titel:  Berufungen an sächsischen Hochschulen 
 

Vorab sei mitgeteilt, dass der Fragesteller einer Verlängerung der Beantwortungsfrist 
durch den Präsidenten gemäß § 60 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung des 8. Säch-
sischen Landtags widerspricht. 

 
Fragen an die Staatsregierung: 
 

1. Wie viele Professoren wurden von 2020 bis 2024 an sächsischen Hoch-
schulen neu berufen? (Bitte pro Jahr und Hochschule sowie dazugehörigem 
Fachgebiet aufschlüsseln.) 
 

2. Welche Berufungszusagen (Personal, Ausstattung, Räumlichkeiten etc.) 
wurden den unter 1. genannten Professoren dabei gegeben? (Bitte Inhalt 
bzw. Umfang der Berufungszusagen auflisten.) 
 

3. In wie vielen Fällen wurden die Berufungszusagen vollumfänglich eingehal-
ten bzw. erfüllt? (Bitte jährlich nach Hochschule aufschlüsseln.) 
 

 
 
Flöha, 21.10.2024 

 
 
 

Romy Penz, MdL  
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